



Die 27 Kommunionkinder aus Schwarzenfeld und Umgebung mit Pfarrer Heinrich Rosner (hinten, Zweiter von rechts), Pfarrvikar Christian Ogu (hinten rechts) und Gemeindereferent Markus Seefeld (hinten links).

Bild: Markus Seefeld

„Fest des Lebens“: 27 Kinder feiern in Schwarzenfeld Erstkommunion

Von Markus Seefeld
Pfarrei Schwarzenfeld

„Eingeladen zum Fest des Lebens“ – passender hätte das Lied nicht sein können, das am Sonntag in Schwarzenfeld die Mädchen und Buben bei ihrer ersten Heiligen Kommunion begrüßte.

27 Kinder waren mit ihren Eltern ins Gotteshaus eingezogen, wo schon Geschwister und die Omas und Opas warteten.

Pfarrer Heinrich Rosner, Pfarrvikar Christian Ogu und

Gemeindereferent Markus Seefeld stellten das Gleichnis vom Weinstock mit den Rebzweigen in den Mittelpunkt der Messe.

Der Stamm des Weinstocks gebe den Zweigen, die schwach sind, halt. Er lasse auch zu, dass sich jeder anders entwickle.

Vom Weinstock gehe auch enorme Energie aus, sagte Rosner. Die Kommunionkinder beteiligten sich rege an der Diskussion um das Gleichnis. Die Gruppe Con Takt und Organist Michael Koch begleiteten den Gottes-

dienst musikalisch.

Zunächst hatten die Väter beim Einzug die selbst gestalteten Kerzen der Kinder entzündet, die Mütter hängten später ihren Liebsten die Kommunionkreuze um. Die Kinder halfen bei der Gabenbereitung kräftig mit und versammelten sich beim Abendmahl rund um den Altar.

Am Dienstag fand die Kommunion ihren Ausklang: Es ging gemeinsam ins Altmühltal zu einer Tropfsteinhöhle und auf die Sommerrodelbahn.